

Schnelle Antwort erhalten

Pfaffendorf. Aufgrund eines Austausches mit der „Siedlungsinitiative Auf der Höh“ hat sich Stadtrat Christoph Kretschmer kürzlich mit drängenden Fragen zur aktuellen Situation an der Balthasar-Neumann-Grundschule an den zuständigen Bildungs- und Kulturdezernenten Ingo Schneider gewandt. Kretschmer bedankte sich für die schnelle und umfassende Antwort, die die komplexe Lage an der Schule verdeutlicht.

Ingo Schneider fasste die Situation folgendermaßen zusammen: Die Schule steht vor mehreren Herausforderungen, die in Kombination zu erheblichen Belastungen führen. Ein Wasserschaden in drei Räumen, ein noch fehlender Förderbescheid für den Mensaausbau sowie offene Brand-

schutzfragen im Bereich des ehemaligen Studienseminars erschweren derzeit den Schulbetrieb. Diese Probleme treten zusätzlich zu laufenden Arbeiten an der Fassadensanierung, der Umsetzung des Digitalpakts, Brandschutzmaßnahmen und dem Bau eines Aufzugs für Barrierefreiheit auf. Schneider betonte, dass diese fordernde Lage alle Beteiligten stark beansprucht, jedoch viele der genannten Punkte bald abgeschlossen sein sollen.

Die vier letztgenannten Projekte (Fassadensanierung, Digitalpakt, Brandschutzmaßnahmen und Aufzugsbau) stehen kurz vor der Fertigstellung. Der Förderbescheid für den Mensaausbau wird im zweiten Halbjahr erwartet, sodass Ausschreibung und Bau

bald folgen können. Mit der Klärung des Mensaausbaus und der Wasserschäden sollten auch die Raumprobleme und das improvisierte Essen in Klassenräumen behoben sein.

Dies gilt sowohl für die aktuelle Schüler- und Klassenzahl als auch angesichts der prognostizierten sinkenden Zahlen in den kommenden Jahren. Schneider betonte, dass die gleichzeitige Bewältigung dieser vielfältigen Herausforderungen wie eine Operation am offenen Herzen sei, deren Schwierigkeiten allen Beteiligten bewusst sind. Daher stehe die Schul- und Bauverwaltung im engen Austausch mit der Schulleitung und dem Schülernrat (SEB). „Im nächsten Netzwerkgespräch mit der „Siedlungsinitiative Auf der

Höh“ werde ich genauer berichten. Ingo Schneider möchte die Siedlungsinitiative gerne selbst kennenlernen. Wir organisieren gerade einen Termin,“ darüber freut sich Stadtrat Kretschmer und zeigte sich dankbar für die zügige und detaillierte Antwort und hofft auf eine baldige Lösung der Probleme, um den Schulbetrieb an der Balthasar-Neumann-Grundschule wieder in geordnete Bahnen lenken zu können. „Gute Voraussetzungen in Koblenzer Schulen sind für unsere Kinder ein Baustein für eine nachhaltige Schul- und Persönlichkeitsbildung. Dafür setzen wir uns als SPD Stadtratsfraktion ein“, sagt Christoph Kretschmer.

Pressemittteilung des
SPD Ortsverein
Koblenz-Pfaffendorf